

Egresadas comprometidas con defensa de equidad

Maestría cursada les permitió sistematizar sus conocimientos y cambiar su visión de mundo.

Muchas de las mujeres egresadas, ya sea de la Maestría Académica en Estudios de la Mujer o de la Profesional, habían estado vinculadas antes de esa experiencia al movimiento feminista. Pero, aun cuando ya eran conscientes de la situación de desigualdad que atraviesan las mujeres en el sistema vigente, reconocen que el haber participado en el Posgrado significó un cambio en sus vidas; pues los conocimientos adqui-

ridos les han permitido analizar el contexto social desde una perspectiva crítica e integral.

Seguidamente se dan a conocer algunos de los testimonios de profesionales que, desde sus trincheras de trabajo, luchan día tras día por construir una sociedad más justa y equitativa, sin prejuicios ni limitaciones a causa del sexo.